

Motín e incendio incluyó simulacro realizado en la Cárcel de Limache

El taller laboral del Centro de Detención Preventiva (CDP) de Limache fue el lugar elegido para el simulacro de motín e incendio realizado durante la mañana de hoy, miércoles, en la unidad penal y que movilizó a diversas instituciones comunales.

El ejercicio comenzó pasadas las diez horas cuando la alarma avisó que se estaba generando un evento crítico. Instantes más tarde la población penal ubicada en el taller laboral era trasladada hasta el patio de la unidad y personal de la brigada especial contra incendios (BECI) se preparaba para intervenir.

Anuncio Patrocinado

Pasaron tan solo seis minutos desde el inicio del simulacro hasta que los funcionarios de la BECI lograron controlar las llamas. Mientras esto ocurría, en el exterior del recinto carabineros, PDI, bomberos y personal municipal trabajaban conjuntamente para apoyar la labor de gendarmería. A todos ellos se sumó personal del SAMU, el cual llegó hasta el lugar para atender y trasladar a un privado de libertad que supuestamente había resultado lesionado producto de la emergencia.

El jefe del CDP de Limache, mayor Víctor Briceño Guiñez detalló que: "El procedimiento de simulacro de motín con incendio lo comenzamos a ejecutar a las diez con dos de la mañana, teniendo tiempos de respuesta bastante eficaces. Bomberos se constituyó a las diez con siete, carabineros a las diez con nueve minutos y a la ambulancia se requirió a las diez con doce minutos, llegando a las diez y cuarto a retirar al interno que simulamos como lesionado".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Contamos con un personal BECI, el cual sofocó el incendio de manera casi inmediata. También bomberos contribuyó con un camión con escalera telescopica, que es un camión que adquirieron hace poco en la comuna”, agregó el alcaide.

Respecto a la importancia de estos ejercicios, el mayor Briceño afirmó que: “Todo este tipo de instancias sirven para efectos de medir tiempos, para mejorar, siempre con la idea de, en caso de una situación de crisis, que esperemos nunca ocurra, poder actuar de la manera más eficaz y profesional posible”.

Una vez culminado el simulacro se efectuó una reunión de análisis en la que participaron representantes de cada una de las entidades involucradas.

Ejercicios de este tipo se continuarán realizando durante el mes de noviembre en las distintas unidades penales de la región.

Motín e incendio incluyó simulacro realizado en la Cárcel de Limache



Motín e incendio incluyó simulacro realizado en la Cárcel de Limache



y tú, ¿qué opinas?